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平成３１年度 第１号 平成３０年４月２５日（木）発行 

４月当初の寒さは桜の蕾を固く閉じさせていましたが，週末の暖かさが桜の開花を促し，４月８日は新入生を祝福
するように満開の花が登校坂を彩っていました。午前中は曇っていた空も新入生が登校してくる時間には光が差し
込み，青空が広がっていました。午後１時３０分に新入生１５０名は担任に先導されて保護者や来賓の方々の万雷の
拍手の中を入場しました。式が始まると，担任の呼名に返事をして校長より入学を許可されました。この日は多くの来
賓の方々にご臨席いただき，角田市長 大友喜助 様，父母教師会会長 目黒大輔 様より励ましのご祝辞をいただ
きました。最後に新入生代表宣誓がなされ，在校生による校歌の披露も行われました。入学式後には，クラスで最初
のホームルームが行われ，角校生としての第一歩を踏み出しました。 

新入生代表宣誓 加藤樹（角田中出身） 

男子校時代からの通算で 56 回目の白石高校との角白定期戦
が来月，臥牛ヶ丘を擁する本拠地角田で行われます。来るべき
決戦に向け，生徒会や応援団が中心となって，幟(のぼり)を作
製し，来る応援練習に備えました。毎年恒例の校門前での朝の
声出しも行われます。全校生徒の気持ちが選手一人一人を後押
しし，必ずや「覇権奪還」に結び付くことと期待しています。 

のぼり作製，応援練習 始まる 

 

最初のホームルーム 

第５６回角白定期戦 

日時 令和元年５月１５日(水) ９時～１６時 

場所 角田市総合運動場 他 

種目 １２種目 

野球 サッカー バレーボール（男女） 

   バスケットボール（男女） 卓球（男女） 

   ソフトテニス（男女） 剣道 弓道 
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 佐藤 生徒会長  鈴木琢也 校長  小林 応援団長 

 今回，校長先生と応援団長と話をすることができたおか

げで，定期戦に対する想いが強くなりました。長い伝統を

築き上げてきた角田高校と白石高校の定期戦がよりよい

ものにするために，正々堂々角田高校らしく戦いたいで

す。今年こそは勝利できるよう，一人一人全力を尽くして

頑張りましょう。   佐藤美空 生徒会長（金津中出身） 

三者会談～校長・生徒会長・応援団長～４月１７日(水) 

 今回で 12回目を迎えたアメリカ短期研修が平

成３１年３月１４日（木）から３月２５日（月）

までの１２日間で行われ,生徒 10 名が参加しま

した。本校と姉妹校提携を結んでいるデラウェア

州ドーバー高校との交流をメインとしてホーム

スティをしてきました。今年は天候にも恵まれ，

ホストファミリーとの交流など充実した時間を

過ごしてきました。日本文化紹介では茶道や空手

を披露し，お別れ会ではよさこいやＵＳＡを踊っ

てきました。ホームスティ以外にもワシントン

Ｄ.Ｃ.のホワイトハウスやニューヨークの自由

の女神を見学してきました。参加した生徒たちは

文化や言語の違いに戸惑いながらも，多くの経験

を積んで帰国しました。 

校長先生と生徒会長と話ができてとても光栄でした。ま

た，あらためて定期戦へのやる気がでました。今年こそは

角田高校が総合優勝を果たせるよう角高生が一丸となっ

て全力で定期戦に臨みたいです。３年生にとっては最後の

定期戦になるので，この臥牛の地で最高の凱歌を轟かせた

いです。      小林龍冬 応援団長（船岡中出身） 

応援練習開始前に，校長室で鈴木校長より佐藤生徒会長

と小林応援団長に励ましの言葉をいただきました。 

演劇部公演「ONCE UPON A TIME IN MARUMORI」 

 ３月３０日（土）・３１日（日），丸森町まちづくり

センターを会場にして，演劇部が今年度最後の公演を

行いました。タイトルは「ONCE UPON A TIME IN 

MARUMORI」。丸森町の文化や出身人物に焦点を当てた内

容でした。地域の民話の会の方とコラボレーションや, 

本校３年手塚真結（船迫中出身）の弾き語りも織り交

ぜ、大変好評でした。１年生の部員での発表でしたが，

来客数１０７人となり，大変自信になったようです。

部員たちは，来ていただいた皆様，協力いただいた皆

様に感謝の気持ちを持ちながら公演を終えました。 


